

Protokoll der 126. GV: 21. März 2019 im Pfarreiheim Bruder Klaus

Zeit: 19.00 bis ca. 22.15 Uhr

1.	Begrüssung
	Die Präsidentin Ruth Gentsch begrüsst herzlich die 43 Frauen und 1 Mann, insbesondere auch die Gäste: Frauenverein Liestal: Bärbel Hess-Bodenmüller Frauenverein Füllinsdorf: Rita Pasquillo, Yvonne Stegmüller KFBL: Ivana Ceniviva, Anita Ackermann Kirchgemeinderat: Vera Binder Pfarreirat: Ivo Canal Entschuldigt haben sich 9 Mitglieder Ruth Gentsch stellt den Vorstand vor
2.	Gedenken an die Verstorbenen
	Simone Rudiger zündet für alle Kerzen an und liest ein Gedicht in Gedenken an Mitglieder oder Ehepartner von Frauen der Frauengemeinschaft vor. Für Martin Siedler; Ehemann von Rosmarie Siedler, Alice Suter, Hansruedi Wenger; Partner von Luzia Stäubli, Sophie Thurnherr-Wiehl, Paul Affolter; Ehemann von Denise Affolter und Susanne Dexter. Wir gedenken einen Moment der Stille. Stimmzählerinnen sind Beatrice Preston und Vera Binder.
3.	Protokoll der GV 2018
	Das Protokoll wurde in der Kirche letztes Jahr zum Lesen aufgelegt und nun mit Applaus genehmigt.
4.	Jahresbericht 2018
	Mit abwechslungsreichen Fotos dokumentiert Ruth Gentsch den Rückblick: <ul style="list-style-type: none"> • Jahresreise: Morschach über dem Vierwaldstättersee mit Schifffahrt • Im April und im Oktober fand die Kinderkleiderbörse statt. Fr. 600.-- wurde der Anlaufstelle Baselland gespendet. • Die etwas andere Scherenschnitte Ausstellung im Zeughaus Liestal • Sterne basteln mit Vreni • Adventskranzen • Dezember: Seniorenadvent und Frauenadventsfeier. • Der Jahresbericht 2018 wird mit Applaus genehmigt.
5.	Jahresrechnung und Revisorinnenbericht
	Das Vermögen hat um Fr. 1'833.70 abgenommen. Dieses Jahr war im Besonderen das 125. jährige Jubiläumsfest der Frauengemeinschaft. Wir erhielten vom Kirchgemeinderat das Essen gesponsert und vom KFBL Fr. 500.--. Ganz herzlichen Dank dafür. Die übrigen Kosten betragen Fr. 1'707.20. Die Wertschriften des Oikokredits

	<p>betragen Fr. 16'428.90. Der Aufwand des Elisabethenopfers von Fr. 1'267.20 wurde noch nicht verbucht. Herzlichen Dank für die Mitgliederspenden von Fr. 280.--.</p> <p>Die Revisorin Steffi Steinmann vermeldet, dass die Kasse korrekt geführt wird und die Rechnung genehmigt werden kann. Die Jahresrechnung wird von der Versammlung mit einem Applaus genehmigt und Monika Botrugno und den beiden Revisorinnen Steffi Steinmann und Heidi Wild herzlich verdankt.</p>
6.	Wahlen
	<p>Verabschiedung Monika Borugno: Ruth sowie der ganze Vorstand verabschieden Monika nach 7 Jahren als versierte Kassierin mit einem kleinen „Schnitzelbänkli“</p> <p>Monika Botrugno und ihrer Tochter Soraya wird ganz herzlich für Ihre Arbeit gedankt. Sie und die fleissige Soraya erhalten einen Blumenstrauss und ein Geschenk.</p> <p>Evelyne Heule wird als neue Vorstandsfrau zur Wahl vorgeschlagen. Sie wird einstimmig und mit Applaus von der Versammlung gewählt. Evelyne wird die neue Kassierin.</p>
7.	Mutationen
	<p>Vier neue Frauen sind beigetreten: Maria Achermann aus Liestal, Rita Mooser aus Nuglar, Leoni Thoma und Selina Maurer aus Basel. Gisele Greiner ist weggezogen.</p> <p>Den beiden anwesenden Frauen wird ein „Blüemli“ als Willkommen überreicht.</p> <p>Die Mitgliederzahl beträgt neu 120 Personen.</p>
8.	Jahresprogramm
	<p>Renate erläutert, dass alle das neu kreierte Jahresprogramm 2019 erhalten haben. Michael Gentsch hat es erstellt und wird herzlich verdankt.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Zum Anlass „<i>Komm doch mit</i>“ wurde anfangs des Jahres das Stapferhaus in Lenzburg besucht: Thema „Fake“ • Der Weltgebetstag wurde in der Vinejard Gemeinde gefeiert. • Am 16.5. findet die Maiwallfahrt nach Wyhlen „Maria im Buchs“ statt • 15.6. führt Ruach einen Flohmarkt durch von 11.00 – 19.30 Uhr Gebrausfähige Gegenstände vorbeibringen (im Jurtengarten). • Pfarreifest am 18.8: Kuchenspenden sind willkommen. • Es ist beschlossen, dass im 2019 die beiden Advents-Feiern zu einer Pfarreiadventsfeier zusammengelegt werden. • Der ökum. Seniorennachmittag 2020 findet am 18.2.im Pfarreiheim Bruder Klaus statt • 19.3.2020 nächste GV • „<i>Komm doch mit</i>“ • 20.5.2019 ,18h im Kino Sputnik: Sub Jayega– die Suche nach dem Palliativ-Care-Paradies <p>Herzlichen Dank an Renate Benz.</p>

Edeltraud Wittwer hat als Caféfrau - jeweils nach dem Mittwochsgottesdienst - aufgehört und es wird eine neue Frau gesucht. Ihr ein herzliches Dankeschön.

Ruth erklärt das Kaffee Theophilo: Hans Dexter leitet es und es findet jeden 3. Donnerstag im Monat im Pfarrreiheim statt.
Wanderleitung Frauen: Neu Evelyne Heule, Luzia Stäubli (bisher) und Silvia Jäggi (bisher), SJ welche zugleich Ansprechperson ist.

10. Diverses

- Ein ganz herzliches Danke allen Frauen und Männern, die ihre Zeit an verschiedenen Stellen schenken, sei es bei Seniorenveranstaltungen (Küche u. Tischdekor), im Besuchsdienst.
- Francy Spätig Csycedo Rojas bietet einen Rumba Tanzkurs zu verschiedenen lateinamerikanischer Musik für 1 Stunde an. Als 2. Angebot: Eine offene Gesprächsrunde; wie kann man besser Gott kennenlernen. Francy Spätig bietet ab 26.3.2019 um 14.00 Uhr in der Bibliothek Liestal einen Spanischunterricht kostenlos an. Diese Angebote werden im „Kirche heute“ ausgeschrieben.
- Der Jurtensommer wird wieder stattfinden und allenfalls wieder einen Seniorencafétreff geben.
- Simone Rudiger erklärt das Thema Care. Das Motto ist „Ich bin ein Care Juwel Du auch“? Es geht darum sich für jemand oder etwas zu sorgen und Fürsorge zu schenken.
- Am 14.6.2019 ist nationaler Frauenstreik unter dem Motto: Gleichberechtigung. Punkt. Schluss. Um sichtbar zu werden wird es als Kennzeichen einen pinken Aufkleber zum Tragen geben.
- Der Mitgliederbeitrag beträgt weiterhin Fr. 25.-- und kann anschliessend bar bezahlt werden.
- Simone Rudiger bedankt sich beim ganzen Vorstandsteam und überreicht allen eine Rose.
- Am 22.3.2019 wird in der Bibliothek der Film zur „Konzernverantwortungsinitiative“ gezeigt.
- Ein Mitglied bringt ein, dass es bei den Revisorinnen eine Reserveperson geben soll.

Ruth Gentsch rundet die GV mit einem besinnlichen Text zum Thema „*Achtsamer Umgang mit sich selbst*“ von *Anhony de Mello* ab, wünscht allen einen schönen Abend und bedankt sich sehr herzlich.

Zum Essen gibt es geschwellte Kartoffel mit Käseplatte und zum Dessert Orangencreme mit einem kleinen Kuchenstück. Begleitend zwischen Essen und dem Dessert werden Fotos der 125 Jahre Feier mit Powerpoint gezeigt.

Protokoll: Claudia Meier